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四月十四日母校的慶祝會，在莊嚴熱鬧中展開了。尤其可貴的是老校友不辭勞苦

的從各地趕來赴會。也有年輕的校友扶著他們的家人在薪火相傳的攤位邊瀏覽。慶祝

會上，校友會施會長及母校鄧校長分別為我們清楚地勾勒出交大的未來，足證在開敢

母校這另一百年新頁時，我們是宏觀、前瞻且寬廣的。但是在學長們興高采烈欲往前

奔的當兒，有二、三現象，使我竟忍不住要說句 r讓未來等一等吧! J

中正堂內，許多年輕的學長散發著強烈的活力，展現著他們的現代。同時，一些

年長的學長也以沉潛的智慧，舒放著他們的古典。但遺憾的是，很少看見古典與現代

的交集。常聽人們談起「飲水思源」的交大美好傳統，也見證過博愛校區慶典時在校

生熱烈照應老學長的親切場面。友聲上當不只一次報導當年華路藍縷時老學長對學弟

、妹們的提攜援引。古典與現代的齊聚一堂代表了一個不容抹躍的事實-一那百年歷

史的長頁是交大率先寫下的。沒有老學長的盛會，等於沒有過去，缺少新校友的慶典

，代表沒有現在。沒有過去和現在，交大是沒有百年歷史可言的。而當民國三十五年

畢業的老校友一早從臺中趕來時，他的意義與價值就不僅是一個校友來出席校慶而已

。所以當我看見老校友孤單地坐著，苦笑地說 r畢業太久，沒有一個認識的人了!

」我真希望能代表所有的交大人說一聲 r不!學長您不孤獨，您來了我們就認識了

，因為我們都是交大人。」當我走過一餐餐廳時，看到零散在座的幾位老學長，在熱

鬧的校園中偶遇一、二老校友時，這話就在我心中一再響起。當然，在未來一旦敲門

時，我們的現代已然古典，所以 r且讓未來等一等吧。」

那麼，在我們邁向未來的當見，想想我們該如何融合古典與現代?在運管系的返

校校友座談會上我找著了答案。張新立主任以大運輸人的襟懷，歡迎所有運管、航技

、海運各系甚至交研所的校友回娘家。並在www 上post了所有大運輸人的檔案資料

。因此，民六十八年畢業的航技校友蔣蔚聖、周龍成、湯世亮等人返系和運管張主任

歡聚一堂的場面，不僅有學弟妹們為他們攝下的電子照片。也有我心版中留下的溫馨

檔案。多希望明年校友返校的時節，也能留下年輕學長自動招呼老學長，在校學弟、

妹親切招待、揖扶學長、姐的美好畫面，使交大人就是一家人!因為唯有寬廣胸襟，

才能涵育百年智慧!否則，也只有讓未來等一等了。
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